



LCC-Wien Leopoldilaf 15.11.2015

Am 15. November 2015 fand in Wien der Leopoldilaf des LLC-Wien statt.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil:

Stephan Staudigl, Michael Lukesch, König Gregor, Niklas und Gerd Seiter

(Ergebnisse siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit
Staudigl Stephan	Halbmarathon	21,1 km	1:30:23
Lukesch Michael	Halbmarathon	21,1 km	1:34:35
König Gregor	Halbmarathon	21,1 km	1:40:55
Seiter Niklas	Halbmarathon	21,1 km	2:02:09
Seiter Gerd		14 km	1:21:15

Wie bereits im Vorjahr nahmen die Running Texaner auch heuer wieder am „Leopoldilaf“ in der Praterhauptallee teil.

Es gab drei Bewerbe: Halbmarathon, 14km und 7km (wobei eine Runde 7 km lang war).

Der wie alle Jahre gut besetzte Lauf fand diesmal leider bei Regenwetter statt. Die Running Texaner trotzten den grausigen Wetterbedingungen und konnten gute Zeiten erlaufen.

Das Wetter wurde von Runde zu Runde schlechter, aber jeder Läufer mühte sich und gab sein Bestes. Niklas versuchte im Hinblick auf den Marathon, welchen er 2016 laufen will einen guten Schritt für die lange Distanz zu finden. Und so konnte Niklas beim Leopoldilaf seine persönliche Bestzeit im Halbmarathon erlaufen.

Die Veranstaltung war wie immer durch den LCC-Wien sehr toll organisiert.

Ich denke die Running Texaner werden auch 2016 versuchen bei diesem Event wieder einige Läufer am Start zu haben.